

Try Out Salzburg 2007 (Unser Teammaskottchen)

Von Nico Dreimüller

Am 9. Juni fand in Salzburg ein Rollstuhlbasketball Training statt. Christopher, ich und unsere Familien sind deswegen donnerstags nach Salzburg gefahren. Das Try Out war sehr schön. Wir waren eine kleine Gruppe mit 13 Kindern.

Marco Hopp (Rollstuhlbasketball Spieler bei Trier und U22 Nationaltrainer) und ein österreichischer Coach gaben uns viele gute Tipps. Nach dem warm fahren haben wir zuerst gezieltes werfen und fangen und dann auch sichere Würfe in den Korb geübt. Über das ganze Spielfeld haben wir uns dann zugepasst.



Criss Cross ist zupassen wenn 3 Spieler immer während der Vorwärtsfahrt die Position wechseln. Der letzte Spieler wirft dann auf den Korb. Auch angreifen gegen einen oder 2 Verteidiger haben wir einstudiert.

Am Mittag haben wir eine Pause auf der Terrasse vom Restaurant eingelegt. Beim Mittagessen gab es „Hollersaft“ zu trinken, das ist Holundersaft. Es war ziemlich warm und wir hatten eine herrliche Aussicht auf die Berge.



Nach dem Mittag haben wir dann noch mal Würfe geübt und beim Geschicklichkeitsfahren ging es um schnelles drehen mit vorwärts und rückwärts fahren. Bei einem Team Wettbewerb musste man beim ersten Korb treffen, dann musste man beim 2. Korb direkt beim ersten Wurf treffen. Beim 3. Korb genauso, dann hatte man einen Punkt.

Das abschließende Spiel haben wir sehr genossen. Die Coachs haben uns immer wieder gute Tipps gegeben. So haben wir viel über Taktik und Spielzüge gelernt.

Das Spiel endete 12:10 und war ziemlich ausgeglichen. Es war schön viele Basketballer kennen zu lernen.

Am Schluss gab es für alle Kinder eine Urkunde und noch eine Tasche mit einer Trinkflasche. Uns hat es sehr gut gefallen in Salzburg und wir würden gerne beim nächsten Mal wieder dabei sein.



Am Nachmittag nach dem Try Out sind Christopher und ich zum letzten Heimspiel mit anschließender Meisterfeier vom Fußballverein Austria Salzburg gegangen dort haben wir eine Glücksschlange bekommen. Christopher und ich haben beschlossen, dass die Schlange unser Teammaskottchen der RSC Youngster wird.



Sieht ganz friedlich aus....



Aber hier seht Ihr wie wir mitten im Getümmel der Meisterfeier waren.

Nico



Christopher

